



Medienmitteilung

Rennen für den Planeten

Am 01. Juli 2023 findet in Regensberg erstmals der Lauf «Run for the Planet» statt. Ein Lauf der besonderen Art: Die Gewinne spenden die Organisatoren den Umweltschutz-Organisationen «MYBLUEPLANET» und «Grünwerk». Zudem legen die Organisatoren Wert darauf, den Fussabdruck des Events möglichst klein zu halten.

Ausschliesslich vegetarische Menus, Gratis ZVV-Zugbillet und Kompost-Toiletten auf dem Gelände des Wettlaufs – bei «Run for the Planet» ist der Name Programm. Den Lauf ins Leben gerufen hat Raphael Müller. Er ist begeisterter Läufer – und er liebt die Natur. Zusammen mit seiner Trainingsgruppe hatte er die Idee, einen Lauf zu veranstalten, der in Einklang mit der Natur steht. Nebst dem, dass der Lauf einen möglichst kleinen Fussabdruck aufweisen soll, fliessen die Gewinne an zwei Schweizer Umwelt- und Klimaschutzorganisationen.

Gewinne gehen an MYBLUEPLANET und Grünwerk

MYBLUEPLANET ist eine der führenden Schweizer Klimaschutzorganisationen. Beheimatet ist der Verein in Winterthur – er besteht aus einer Community von 12'000 Menschen, 100 freiwilligen Helfern und 22 Mitarbeitenden. Das Ziel von MYBLUEPLANET ist es, den Alltag von Privatpersonen und Firmen nachhaltiger zu machen. Einerseits gibt MYBLUEPLANET praktische Tipps rund um Nachhaltigkeit – beispielsweise in Form von nachhaltigen Rezepten und informativen Social Media Posts. Andererseits begleitet MYBLUEPLANET Firmen auf dem Weg zu Netto-Null – vom Konzept bis zur Umsetzung.

Der Verein Grünwerk kümmert sich um den Erhalt und die Förderung der Biodiversität im Kanton Zürich. Um dieses Ziel zu erreichen, arbeitet die Organisation mit Zivildienstleistenden zusammen. Darüber hinaus engagieren sich auch Time-out-Jugendliche, Schulklassen und Firmen, um gute Bedingungen für typische Arten und Lebensräume zu schaffen. Der Verein bietet auch Beratungsdienste für Gemeinden, Vereine und andere interessierte Personen in Fragen rund um Natur und Umwelt an.

Fordernde Laufstrecken mit Aussicht

Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer des «Run for the Planet» können sich auf herausfordernde, aber zugleich äusserst schöne Laufstrecken freuen. Kinder haben die Wahl zwischen einem 1.5 oder 3 Kilometer langen Lauf, während Erwachsene sich beim 5 oder 12 Kilometer Lauf messen können. Auch Schulklassen oder Firmenteams sind herzlich eingeladen, am Lauf teilzunehmen. Start und Ziel befinden sich beim Schwimmbad Regensberg. Die Strecken bieten einen atemberaubenden Blick auf die historische Altstadt Regensbergs mit dem imposanten Wachturm und den malerischen Weinbergen.

Nachhaltigkeitsbestrebungen

Die Veranstalter von «Run for the Planet» sind bestrebt, den ökologischen Fußabdruck des Events so gering wie möglich zu halten. Aus diesem Grund werden ausschliesslich vegetarische Menüs angeboten und die Verpflegung wird nach Möglichkeit lokal bezogen. Um die Anreise der Teilnehmerinnen und Teilnehmer umweltfreundlich zu gestalten, wird die Anreise per Fahrrad oder öffentlichen Verkehrsmitteln gefördert. Das Startgeld



beinhaltet ein kostenloses ZVV-Zugticket für den Veranstaltungstag. Darüber hinaus wird der Lauf weitgehend auf den Einsatz von Plastik verzichten. Die Toiletten stammen von Kompotoi, einem Unternehmen, das nachhaltige Komposttoiletten anbietet. Selbst die Finisher-Preise sind nachhaltig gestaltet und produzieren praktisch keinen Abfall – so erhalten die Kids als Erinnerung beispielsweise eine Medaille aus Holz.

Die Anmeldung für den Lauf findet sich auf: www.runfortheplanet.ch

Kontakte

Timon Forrer
Mitarbeiter Kommunikation
079 945 06 93
timon.forrer@myblueplanet.ch

Geschäftsstelle MYBLUEPLANET
052 203 02 32
info@myblueplanet.ch

Nadine Gerber
Mediensprecherin «Run for the Planet»
079 291 09 73
info@nadinegerber.ch
info@runfortheplanet.ch